
 

 
 

Villa Vicentina, 31 marzo 2010 

 

OGGETTO: Aiutiamo Federico. Aggiornamento notizie. 

 

“UNA NUOVA VITA PER FEDERICO, GRAZIE A TUTTI DI CUORE!!” 
 

Questa è la frase con cui i genitori del “nostro” FEDERICO hanno concluso la recente mail 

inviata per aggiornarci sulle condizioni di salute del loro “leone”.  

Il Comitato, invece, ha voluto inserirla all’inizio di questo primo comunicato del 2010, 

perché è veramente troppo bello sapere che per Federico questo nuovo anno sia l’inizio di una nuova 

esistenza. Se lo merita ampiamente ed ha tutto il diritto di sorridere alla vita, che purtroppo l’ha fino ad 

ora solamente tormentato per le tante sofferenze patite. 

 
 

Federico il 18 febbraio, al suo 7° compleanno 

Eravamo rimasti ad ottobre del 2009, quando Federico e la sua 

Famiglia erano ripartiti per Parigi, per continuare la terapia 

chemioterapica presso l'Ospedale "Gustave Roussie". Gli esami 

eseguiti nell'ospedale parigino hanno confermato che il 

tumore SI E' RIDOTTO DEL 30% circa. 

A gennaio di quest’anno Federico ha terminato la chemioterapia ed ha 

iniziato le terapie rieducative, precisamente con la Kinesiterapia; 

frequenta la scuola italiana ed un giorno alla settimana frequenta anche 

quella francese di Loisir. Federico è molto contento e soprattutto è 

accolto molto bene da tutti. 

Papà Corrado ci racconta: 

“Anche a casa lo facciamo lavorare sulla scrittura e sul buon uso 

degli strumenti di scrittura perché ha difficoltà nel movimento della 

mano e sta migliorando, come migliore è anche la concentrazione e la 

continuità nel fare le cose; fino a poco tempo riusciva a stare ben 

poco a fare le cose e non le portava mai a termine, cambiando in 

continuazione attività.  Di  giorno  in giorno  si vedono miglioramenti 

nel comportamento, nella concentrazione, ha sempre più forza ed energia ed una fluidità maggiore sia 

nel ragionamento e nel parlare che nel muoversi, man mano che passa il tempo dall'ultima 

chemioterapia anche i valori sanguigni sono molto migliorati e comincia finalmente a gustare i sapori 

dei cibi, quindi ha cominciato piano pianino a mangiare cibi più diversi. Fino a qualche settimana fa 

mangiava solo 2 o 3 pietanze diverse e dovevamo introdurre di nascosto i cibi più essenziali mescolati, 

ora è persino lui a chiedere di mangiare cose che oramai non mangiava da più di un anno. Finalmente 

dopo quasi un anno e mezzo ha ricominciato a giocare nei parchi con i giochi di cui aveva timore, a 

scendere gli scivoli ed arrampicarsi sui giochi un po' più impegnativi e sia lui che noi siamo molto 

contenti del suo "nuovo" modo di essere, della sua "nuova vita", lo si vede proprio che è molto felice, 

che si sente meglio. A breve dovremo iniziare anche l'Ergoterapia ed attendiamo con ansia l'esito 

della risonanza magnetica che dovrà fare a metà di aprile, sperando di avere qualche altra bella 

sorpresa, anche se un risultato di stabilità sarebbe comunque un buon esito per noi. Contiamo di 

ritornare a casa per un breve periodo verso la fine di aprile, nel frattempo inviamo a tutti i nostri più 

cari saluti ed ancora tanti sinceri ringraziamenti a coloro che ci hanno sostenuto ed aiutato a rendere 

possibile questo risultato. Un abbraccio affettuoso e sincero a tutti da Valentina, Lorenzo, Corrado e 

dal “leone” Federico!” 

Il Comitato "AMICI DI FEDERICO" non si stancherà mai di ringraziare le tantissime 

persone che a vario titolo hanno dato e continuano assiduamente a dare il loro contributo alla causa. 
 

IL COMITATO 


